



LOCALES

El Sol de Toluca

- Piden burócratas 15% de aumento
- Entrega SUTEyM pliego petitorio a la Secretaría de Finanzas
- Esperan recuperar algo de su poder adquisitivo

El Diario

- Peña dio a conocer avances: Eruviel Ávila
- Comenta el Foro de Davos

Milenio

- Cometen tres asaltos a bancos en solo 24 horas
- En Ecatepec, Naucalpan y Tlalnepantla

Alfa

- ¡Alerta sanitaria!
- El Jardín de Niños "Miguel Salinas" en la comunidad de San Mateo Otzacatipan, en Toluca, se encuentra a un costado de un canal de aguas negras lo que pone en riesgo la salud de los menores

El Valle

- Solicitan burócratas aumento salarial
- Ante el inevitable incremento de los productos de la canasta básica y atendiendo las necesidades de los agremiados, solicitaron un incremento de 15 por ciento para 2014

8 Columnas

- Caen jefes de policía en sur de la entidad.
- Podrían estar coludidos con la delincuencia.

Heraldo de Toluca

- Persiste disputa en la Central de Abasto.
- En días pasados un grupo de 14 comerciantes fue detenido y acusado de robo con violencia por presuntamente intentar tomar las instalaciones de los comerciantes, ahora, presentan denuncia por abuso de autoridad y lesiones en contra del Director de Gobernación de Toluca.

Capital de México

- Atraerán reformas a inversionistas: Peña
- El Presidente destaca optimismo de empresarios transnacionales

NACIONALES

El Universal

- Defiende EPN en Davos seguridad
- Disminuyeron 30% homicidios ligados al narco, dice a empresarios
- Destaca resultado "positivo" en Monterrey y Ciudad Juárez

La Jornada

- Peña abre puerta a autodefensas para ser policías
- Tendrían que sujetarse "a la formalidad que prevé la ley"
- Reitera que han bajado 30% homicidios ligados al crimen organizado

La Crónica de hoy

- Hay reformas gracias a la madurez política: EPN
- En México comenzó una "transformación silenciosa" que despierta gran interés por invertir en él, afirma el Presidente en el Foro de Davos

Milenio

- Peña convoca a las autodefensas a "legalizarse"
- En el tema de la inseguridad, de toda América Latina, dice en Davos

Reforma

- Pegan a inflación nuevos impuestos
- Cree índice anual 4.63% de acuerdo con el Inegi
- Estiman analistas que impacto fue por alza a refrescos e IVA en la frontera

El economista

- La inflación saltó barrera de Banxico
- Registró 4.63% anual en primera quincena del año
- Precios superan a expectativa a raíz de la reforma fiscal

El Financiero

- Peña firmará Pacto de Estabilidad Fiscal
- Mantendría esquema de recaudación al menos tres años

EL CARTÓN DE HOY



Estado de derecho

Demoran 2 años en iniciar proceso contra juez que cobijó a casas de apuestas

•Luis Armando Jerezano Treviño está suspendido de su cargo
ALFREDO MÉNDEZ

Dos años después de que fuera suspendido temporalmente de su cargo como juez de distrito, el Consejo de la Judicatura Federal acordó iniciar un procedimiento disciplinario de oficio en contra de Luis Armando Jerezano Treviño, ex juez primero de distrito del centro auxiliar de la décima región con sede en Coahuila, por presuntas irregularidades administrativas en diversos fallos judiciales que habrían beneficiado indebidamente a establecimientos de juegos y sorteos como Atracciones y Emociones Vallarta (La Jornada, p. Web).

Descuidan Juez y MP a víctimas de Cadillac

DIANA MARTÍNEZ Y ÓSCAR DEL VALLE

Las autoridades le han fallado a las bailarinas del Cadillac. Aunque ellas nieguen ser víctimas de trata de personas, la Procuraduría y el Tribunal Superior de Justicia deben protegerlas ante la posibilidad de que sean amenazadas, y ambas instancias se han deslindando de ese deber, aseguró Alejandra Nuño.

La ex visitadora de la Comisión de Derechos Humanos del DF, quien realizó la indagatoria por la queja presentada por bailarinas del table dance contra la PGJDF, aseguró que se debe garantizar la seguridad de las víctimas y de sus familias.

El juez, dijo, debe informar al Ministerio Público sobre la posible coacción a las víctimas, para que puedan comparecer a las audiencias sin presiones.

Condenan ejecución de Tamayo

•La Cancillería ha fijado una posición muy clara de respaldo diplomático, de lamentar que no se haya respetado el debido proceso, sobre el cual hubo un fallo de la Corte Internacional"

Autoridades y organizaciones civiles lamentaron la ejecución del mexicano Édgar Tamayo Arias, ocurrida la noche del miércoles en el centro carcelario de Walls, en Huntsville, Texas.

La Secretaría de relaciones exteriores (SRE) emitió un comunicado, donde lamentó los hechos y advirtió la ejecución viola la convención de Viena sobre Relaciones Consulares y el "Fallo Avena" de la Corte Internacional de Justicia.

Caen jefes de Policía en sur de la entidad

•Podrían estar coludidos con la delincuencia
JUAN GABRIEL GONZÁLEZ CRUZ

La Procuraduría General de Justicia del Estado de México (PGJEM) confirmó la detención y consignación de tres altos funcionarios de seguridad pública municipales, quienes están casados de abuso de autoridad y posible colusión con organizaciones delictivas en municipios del sur mexicano.

Se trata de Paulino Tule González, subdirector de Seguridad en Valle de Bravo; León Tule González director de la Policía en Donato Guerra, y Raúl Gómez Gómez, director de Seguridad en Santo Tomás.

Aunque a través de un comunicado la PGJEM sólo los vincula por el delito de abuso de autoridad, trascendió en las últimas horas que las acusaciones podrían abarcar su relación con José Luis Garduño, alias "El Donas", presunto autor material del homicidio de cinco personas, entre ellas dos bebés, y cuyos cuerpos fueron abandonados en el municipio michoacano de Susupuato, el pasado lunes en la madrugada.

Opinión

La potencia soberana de las autodefensas

Bernardo Cortés Márquez

La reciente problemática de las autodefensas comunitarias" en Michoacán, en zonas como Tepalcatepec, Buenavista, Nueva Italia, etcétera (la Tierra Caliente), no es sino la respuesta a un

"estado de excepción" en el que se encuentra ya dicho estado desde hace tiempo. La suspensión del "estado de derecho" es la forma de gobierno que ha regido la vida de las comunidades afectadas en Michoacán, en tanto que el gobierno no impidió jamás la apropiación de la vida diaria de las comunidades por parte de grupos delictivos y del narcotráfico. El gobierno michoacano se mostró inoperoso (para G. Agamben significa algo así como inoperante, sin efecto alguno; me inspiraré en este filósofo italiano en la presente reflexión) frente a este hecho de la delincuencia organizada que se instituyó, como una ley impuesta, el cobro de cuotas y abusos que fueron debilitando la vida misma y la seguridad de las comunidades. (La Jornada p. Web)

México en Davos: igualdad y crecimiento auto centrado

Juan José Huerta

Hoy terminó en Davos (Suiza) la reunión de tres días del Foro Económico Mundial que desde hace 25 años convoca en esa ciudad su fundador y presidente ejecutivo, Klaus Schwab, y que reúne a líderes políticos y empresariales del mundo. Estarán siendo reportadas también hoy sus conclusiones, que no conocí al escribir este artículo, pero que han de versar sobre el tema central del Foro: "La remodelación del mundo: consecuencias para la sociedad, la política y los negocios", abordado por los participantes alrededor de cuatro aspectos: crecimiento incluyente, innovación, expectativas de la sociedad y sustentabilidad, destacando muy en particular la cuestión que el propio Foro advirtió en su Informe de Riesgos Globales dado a conocer la semana pasada: los 31 riesgos identificados para la estabilidad del mundo en la próxima década por los efectos de la globalización y la creciente disparidad entre países ricos y pobres, y por los conflictos dentro de los propios países debidos a las grandes diferencias de ingresos y condiciones de vida entre sectores de su población, incluido el alto desempleo juvenil. (La Crónica de Hoy, p. web)